2 学期終業式

2学期の区切りとして本日、12月23日に終業式を行いました。 始業式のときと同様に感染防止対策のため、放送で実施しました。



垣地校長先生からは、コロナ禍により気づきが多かった事を良い経験とし、この困難を乗り越えてほしいと伝え、世界で初めて小惑星内部の岩石等の採取に成功したとみられる日本探査機「はやぶさ2号」が、1号機失敗からにより限界を決めずあきらめない挑戦する勇気を持ち続けてほしいと激励のメッセージがありました。



進路指導課の加治先生より学習について、生徒課の中村兼先生から生活面について諸注意がありました。

休業中において、マスクの着用、食事や 休憩時間の密など、日常生活の様々な場面 で注意が必要になります。緊張感を持続す ることは容易なことではありませんが、1 人ひとりの感染対策を心がけましょう。

今年も残すところあとわずかとなりました。たった一つの感染症が、世界を一変 し、生活様式や価値観を大きく変え、今も深刻な影響を与え続けています。

生徒の学校生活にも大きな影響を与え、異例尽くしの1年となりましたが、この状況のなか、いかに前向きに進むかが鍵となります。

新年から、より健康管理に十分注意し1日1日の日常や学校生活を大切にしていきましょう!